

# *Cuba et la Guyane renforcent leurs liens pour stimuler la production de miel d'abeille*

---



La Havane, 23 oct (RHC) La signature d'un protocole d'accord entre Cuba et la Guyane facilitera les moyens de stimuler la production de miel d'abeilles dans le pays sud-américain, selon un article de presse publié lundi à Georgetown.

L'accord vise à renforcer la coopération entre les ministères de l'Agriculture des deux pays dans les domaines de l'apiculture, de la sylviculture, des produits animaux et du bétail, de l'agriculture et des légumes, entre autres, a rapporté le site web Guyana Chronicle.

Le directeur général du ministère guyanais de l'agriculture, Madanlall Ramraj, a fait l'éloge de la relation de longue date entre les signataires de l'accord.

Il a indiqué que son pays présentait un grand potentiel pour l'apiculture, que ce secteur pourrait fournir des emplois et des revenus durables aux habitants des communautés de l'arrière-pays et qu'il était également confiant dans la capacité de l'industrie à devenir un produit exportable.

M. Ramraj a indiqué que la Guyane allait signer un accord d'assistance technique avec une entreprise cubaine, ce qui permettra de stimuler la production apicole.

Ces actions comprennent, entre autres, la formation d'assistants techniques pour les apiculteurs, la gestion des titres de propriété, des conseils sur le suivi des populations d'abeilles et la formation de techniciens vétérinaires, a indiqué la source.

L'accord porte également sur l'agriculture urbaine et suburbaine, l'amélioration génétique et la production de riz et de graines de pavot, la formation des producteurs agricoles sur le contrôle de l'utilisation des pesticides dans l'agriculture, et des conseils sur la santé des plantes et les méthodes sûres et efficaces.

L'ambassadeur cubain en Guyane, Jorge Soberon, a fait remarquer que la Guyane, en tant que membre de la Communauté des Caraïbes, joue un rôle clé dans le domaine de la sécurité alimentaire et de la production de denrées alimentaires.

Il a souligné que la plus grande des Antilles se joint également à cet effort tout en s'efforçant d'apporter sa contribution dans ce domaine. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337230-cuba-et-la-guyane-renforcent-leurs-liens-pour-stimuler-la-production-de-miel-dabeille>



**Radio Habana Cuba**